



Wer das Gelände der

VW-Generalvertretung Autohaus Fleischhauer in Köln-Ehrenfeld

betrifft, wird sich kaum vorstellen können, daß vor fünf Jahren dies alles noch eine wüste Trümmerstätte war.

Hier ist in großzügiger Planung ein Automobilbetrieb entstanden, der sich die Aufgabe gestellt hat, einen vorbildlichen Kundendienst zu leisten. Die Besichtigung aller Anlagen, ganz gleich, ob es das weite, einladende Portal, der mit Blumen und Bäumen bestellte große Hof, die riesigen Hallen, die der Fahrgestell- und Karosserieeinstandsetzung dienen, die Lagerungs- oder Ausgaberräume der Ersatzteile und des Zubehörs, oder ob es die Stapelplätze der Nebenprodukte sind, vermittelt den ganz klaren Eindruck, daß hier ein Weg gefunden wurde, äußerste Zweckmäßigkeit mit wohlthuender Schönheit zu verbinden.

Letzte Lösungen in der Ausgestaltung der Räume sowohl nach belüftungs- und heizungstechnischer Hinsicht als auch in bezug auf Schalldämpfung, Belichtung und Farbdynamik, sind hier angestrebt und, wie uns scheint, auch erreicht worden.

Es gibt sicher nicht viele Automobil-Kundendienstbetriebe dieser Art und Größenordnung. Wer diese Betriebsstätte, die immer wieder das lebhafteste Interesse in- und ausländischer Automobilfachleute findet, da sie auch technisch und organisatorisch mit den modernsten Mitteln arbeitet, besucht hat, verläßt sie mit dem Gefühl, ein Stück zielbewußten Aufbauwillens gesehen zu haben.